

NOTA DE PRENSA

martes, 27 de agosto de 2013

ASAJA SALAMANCA PIDE A LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN QUE INICIE CUANTO ANTES EL TRATAMIENTO CONTRA LOS TOPILLOS

ASAJA Salamanca comparte la preocupación de los agricultores de localidades como Poveda de las Cintas, La Vellés, Arcediano, Pedroso de la Armuña, Campo de Peñaranda, Villar de Gallimazo o Villaflores, que en los últimos días están comprobando un repunte alarmante de la población de topillos, como se demuestra en las imágenes que acompañan esta nota de prensa.

Por ese motivo, desde ASAJA Salamanca se solicita a la Junta de Castilla y León que se inicie el tratamiento cuanto antes contra este roedor, con el fin de evitar que su expansión afecte a más municipios, y adquiera dimensiones de plaga.

Esta Organización Profesional es consciente de que la Administración Regional ya tiene conocimiento de la presencia anormal de topillos en esta zona desde mediados de agosto, gracias a la presencia de agentes medioambientales en la zona y por ese motivo, pide celeridad en la actuación, para evitar un mayor perjuicio a los agricultores, quienes han comunicado a ASAJA la presencia de estos roedores en cultivos como el maíz, en plena campaña de producción.

**** Se adjunta imágenes de topillos tomadas hoy en la localidad salmantina de Poveda de las Cintas